

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. KESIMPULAN

Berdasarkan pembahasan diatas maka dapat disimpulkan bahwa program dana desa di Desa Kamulyan untuk penanggulangan covid-19 masih belum efektif dilakukan dengan gejala ketepatan sasaran, pencapaian tujuan program dan juga pemantauan program masih belum optimal, dengan perincian sebagai berikut:

1. Dalam hal Ketepatan sasaran program, pada perencanaan dan juga pengorganisasian sudah dilaksanakan dan juga berjalan dengan baik. Pelaksanaan ketepatan sasaran program ini penerima Bantuan Langsung Tunai Dana Desa masih belum tepat sasaran dikarekan ada beberapa penerima Bantuan Langsung Tunai mendapatkan bantuan lain. Hal ini membuat pengawasan dari ketepatan sasaran yang dilakukan masih belum maksimal dilakukan. Berdasarkan hasil analisis data yang dilakukan mengenai pelaksanaan ketepatan sasaran program dapat disimpulkan bahwa hasilnya tidak optimal
2. Dalam hal sosialisasi program, sosialisasi program yang dilakukan oleh pemerintah desa kamulyan sudah berjalan dengan baik. Pada pelaksanaan sosialisasi ini pemerintah desa juga mengajak kader desa untuk ikut mensosialisasikan program dana desa. Sosialisasi yang dilakukan pun tidak hanya secara langsung namun juga melalui media. Berdasarkan hasil analisis data yang dilakukan mengenai pelaksanaan ketepatan sasaran program dapat disimpulkan bahwa hasilnya sudah optimal
3. Dalam hal pencapaian tujuan, pada perencanaan dan juga pengorganisasian sudah dilaksanakan dan juga berjalan dengan baik. Pada tahap pelaksanaan dan juga pengawasan pencapaian tujuan program masih belum maksimal dilakukan sehingga program yang direncanakan belum bisa berjalan baik. Program penyemprotan di desa kamulyan masih belum konsisten dilakukan, kemudian juga konsep pemerataan penerima BLT

DD masih belum terlaksana diseluruh wilayah desa kamulyan. Berdasarkan hasil analisi data yang dilakukan mengenai pelaksanaan pencapaian tujuan program dapat disimpulkan bahwa hasilnya tidak optimal

4. Dalam hal pemantauan program, pada tahapan perencanaan, pengorganisasian dan juga pengawasan sudah baik dilakukan. Namun, pada pelaksanaannya masih belum maksimal dilakukan terbukti dari adanya program dana desa yang belum konsisten dilakukan seperti penerima dana desa masih ada yang belum tepat sasaran dan juga pelaksanaan penyemprotan yang belum rutin dilakukan. Berdasarkan hasil analisi data yang dilakukan mengenai pelaksanaan pengawasan program dapat disimpulkan bahwa hasilnya tidak optimal

B. IMPLIKASI

Dari kesimpulan diatas mengungkapkan bahwa efektivitas pengelolaan dana desa dalam penanggulangan covid-19 masih belum efektif atau optimal dilaksanakan. Hal ini dikarenakan masih ada program dari dana desa untuk penanggulangan covid-19 belum terlaksana secara konsisten. Untuk itu diharapkan untuk peneliti lain dapat melakukan penelitian yang sama dengan cara yang berbeda atau program yang berbeda dengan cara yang sama.

Berdasarkan kesimpulan sebagaimana yang dipaparkan diatas, maka dirumuskan implikasi sebagai berikut:

1. Pelaksanaan Ketepatan Sasaran Program masih belum optimal, maka akan lebih baik apabila pengelola program lebih memperhatikan peraturan yang ada sehingga dalam pelaksanaan dan juga pengawasan, agar sasaran dari program ini lebih tepat dan sesuai dengan peraturan yang berlaku
2. Sosialisasi Program yang dilakukan oleh pemerintah Desa Kamulyan sudah berjalan optimal, maka perlu dipertahankan atau bisa membuat inovasi lain agar sosialisai dapat berjalan lebih baik
3. Pencapaian Tujuan Program masih belum optimal, maka akan lebih baik apabila pengelola program lebih mempehatikan bagaimana program itu

berjalan dan juga dalam pengawasan, agar tujuan dari program lebih tepat sasaran.

4. Pemantauan Program masih belum optimal, maka akan lebih baik jika dari pemerintah desa, Badan Permusyawaratan Desa dan juga masyarakat lebih memperhatikan pemantauan program dari dana desa.

